

前進

中学2年生のスタートから1か月たちました

中学2年目がスタートして1か月がたとうとしています。クラス替えもあり、後輩もでき、いろいろな思いを胸に秘めて、新しい生活が始まったことと思います。子供たちの元気なあいさつ、授業中の真剣に話を聞く姿勢、そして時折、先生たちの話に爆笑している姿を見て、ほほえましく思う今日この頃です。

この1か月は緊張の連続でそろそろ疲れも出てくる頃だと思えます。連休も大会が近いので、なかなかゆっくり過ごす時間もとれないかもしれませんが、ぜひ、ご家庭で少しでもゆったりした時間を過ごせればと思います。

5月の予定 下校時間は午後6時40分です。

日	曜	予 定
1	日	
2	月	
3	火	憲法記念日
4	水	みどりの日
5	木	こどもの日
6	金	
7	土	宇河地区春季大会
8	日	宇河地区春季大会
9	月	
10	火	
11	水	生徒集会（いじめゼロ）集会
12	木	耳鼻科検診 専門委員会
13	金	事業所決定 中央委員会
14	土	宇河地区春季大会
15	日	宇河地区春季大会
16	月	
17	火	
18	水	新体力テスト 尿検査（第一次）
19	木	眼科検診
20	金	宇中研教科部会
21	土	
22	日	
23	月	前期教育実習（～6/10） 部活動壮行会
24	火	内科検診
25	水	全校集会（表彰）
26	木	
27	金	事業所事前訪問
28	土	
29	日	
30	月	生徒集会（体育委員会） 事業所事前訪問
31	火	運動会学年練習

●宇河地区春季大会

今年度が最後の春季大会になります。大きな大会がなかなか実施できない時期が続きましたので、自分の力を試す良い機会にしてほしいと思います。

●いじめゼロ集会

お互いの良いところを認め、相手の気持ちを考えながら、安心して過ごせる場所になるよう、全校生徒で考える集会になります。改めて「いじめはダメ！絶対」の意識を強くもてるようにしましょう。

●耳鼻科検診・眼科検診・内科検診

年度当初の検診は自分の健康を知るための大切な指標となります。改善すべき点は早めの受診や治療が必要です。検診の注意事項を守り、しっかりと受けられるようにしましょう。

●新体力テスト

自分の体力を知るための指標となります。昨年度の記録を超えられるよう、目標をもって臨みましょう。

●宮っ子チャレンジ関係

5月13日	事業所決定
27・30日	事業所事前訪問
6月27日～7月1日	社会体験学習
7月	お礼状作成
9月～12月	まとめ・発表会

今月中に事業所の事前訪問に行きますので、事業所の場所・交通手段の確認、自転車の整備等お子様とご相談いただければと思います。

早速、学年レクリエーションを行いました

4月の学級開きの一環として、学年レクリエーション（ドッジボール大会）を行いました。2年生としての心構え、学年のスタートをきるにあたっての話合い等で緊張が続いていた中だったので、しばしの解放感を味わえたように思います。レクリエーションの後は、学年全体の写真とクラス写真の撮影会を行いました。



各分野のリーダーを紹介します

新学期が始まって、クラスや学校行事のリーダーが決まりました。「私がやります」と自分から進んで名乗り出てくれた生徒が多く感心しています。いろいろな経験から学ぶことも多いので、今後の活躍に期待しています。

【1学期学級委員長】

1組	2組	3組	4組
稲葉 涼太さん	林 優樹さん	橋本 颯良さん	笹森 大那さん
小林 ひかりさん	忽那 結愛さん	鈴木 南々葉さん	天海 花さん

【運動会副副団長】

1組	2組	3組	4組
小杉 悠人さん	船橋 漣さん	橋本 颯良さん	川上 颯太さん
高田 琉夏さん	高野 結生さん	高木 理央さん	植田 瑚乃美さん

保護者の皆様へ

6月27日（月）から7月1日（金）5日間、社会体験学習（宮っ子チャレンジ）が行われます。

今後の学習予定は5月の予定にお示した通りです。

事業所については、子供たちの希望を考えながら決定しましたが、コロナ感染症の影響で希望した事業所の受け入れができないところもあり、難しい選択をせざるをえない状況でした。しかし、せっかくの機会ですので、対策をしっかりと行いながら前向きに取り組めるよう、学年スタッフ一同サポートしていきたいと思っておりますので、保護者の皆様のご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

